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だより 
Leave no one behind. We are always with you, and we always will. 

 

２年ＳＧ
コース 

実に３年ぶりとなるＳＧコース最大の行事である米国海外研修を１０月２日（日）から 7 泊８日の日程

で敢行しました。２４Ｈの生徒たちは、ニューヨークのマンハッタン、ワシントンＤＣ、ニュージャージ

ー州（プリンストン大学）を訪ね、現地の人たちに対して課題研究の発表や意見交換を行い、国際的な視

点から研究を深めました。多くのことを学ぶことができた充実の１週間となりました。 

研究と自信を深めた１週間：発表や意見交換、企業訪問、異文化交流… 

アバナード企業研修 

 

ブロードウェイ女優・由水さん（泉丘卒）のワークショップ 

 

バイデン大統領がいたらしいホワイトハウス前にて プリンストン大学でのプレゼン発表 

国連日本代表部訪問 

無尽蔵に供給される
アメリカンピッツァ 



◆２年ＳＧコース生から１年生へのメッセージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もし海外研修に少しでも興味があるのなら、勇気をだしてＳＧコースに来てほしい。海外研修では勉強
だけでは得られない人の温かさや積極性などを学びました。自分にとってものすごく大きな経験、宝物
ができました。もし迷っているなら挑戦してみないと後悔すると思います。私はＳＧコースが怖かった
けど、進路選択の時、海外研修に憧れて勇気をだして良かったなと思っています。 

アメリカ研修を終えて、私は「今までの自分は正しかったのか？」と疑いました。１年生の時、泉丘は
大学に行くための通過点であり、受験勉強だけすればいいと思っていました。海外に行ったり、探究活
動で発表したりすることは、まったく問題外だと思っていました。しかし、アメリカの大学生やビジネ
スパーソンと交流し、文化や歴史を学ぶことで、狭い世界から自分を解放することができたと感じてい
ます。学校の授業だけでは得られない発見があり、ＳＧコースの海外研修は本当に素晴らしい体験です。 

日本はちっぽけだなと思ってしまいます。些細なことでうじうじしてたのが馬鹿らしくなります。 

見るものすべてが新しく、歩いているだけで自分の経験が随時アップデートされていく感じがします。 

海外研修を通して学べることは一概にこれとは言えません。なぜならアメリカでは本気でその場で交流
するかしないかさえもその人次第であり、添乗員の方や引率の先生が何かしてくれることはほぼないに
等しいです。しかし裏を返せば、本気で自分から学びに行き、柔軟に物事を捉え、考え、意見を言えば、
現地の価値観を通して、自分の関心事を新しい視点から見ることができます。そんな機会は、この日本
人しかいない日本ではありません。ぜひみなさん行ってください。 

一週間ずっと刺激しかない、素晴らしい体験をしたと思っています。異文化理解とか多様性とか、今ま
で関心はあったものの、心の底から「自分ごと」にできていなかったようなことが、えげつない彩度で
実体としてはっきり、ものすごい勢いで自分の五感に訴えかけてくる。アメリカはそんな世界でした。
なので、驚きと感動とで、寝ても覚めても興奮しまくりでした。英語を正しく話す力も多少は伸びると
思いますが、それよりも成長を実感できるのは、自分自身の言葉を話す力だと思います。苦しいけど何
とか自分の言葉を絞り出して、それをネイティブスピーカーに理解してもらえた、という成功体験を普
段の何倍もたくさん、何倍も高い密度で積み重ねることができるので、言語に関わらずコミュニケーシ
ョンにおける自信にもつながります。 

自分の人生観が変わります！！！ 世界の中心地で働く方々の声は、やはり私たちが日頃聞いている声
とは違って聞こえるところが沢山あります。そういった方々との交流を通して、英語の自信がつくだけ
でなく、人生の捉え方として重要なところや、これからの進路を決める際にあなたにより広い視野と選
択肢をもたらしてくれます。 

誰にでも悩みがあると思う。その悩みを直接的に解決するヒントがアメリカにあるわけではない。だが、
頭で考えて、心で感じてさえいれば、いつかフッと自分の中で納得する瞬間が来る。そのためには沢山
の刺激が必要で、海外研修にはそれがある。アメリカという世界の中心に行く。色んな人と出会う。色
んなもの、ことを見る。知る。１人ではない。それぞれの悩みを抱えた仲間がそばにいる。たくさん話
して、たくさん笑って、たくさん後悔して、帰って来た時、自分の中で何かが変わっている。「日本と
いう限られた世界しか知らないのはもったいない」とある講師の方が言ってました。１度飛び出してみ
よう。そしたら案外なんとかなる。違うなと思ったらやめて、これだと思ったらやればいい。自分で自
分の限界を決めずに、「自分のやりたい」に正直になろう。それをアメリカで教えられました。皆さん
も少しでも今の自分を変えたいと思ったらＳＧに入ろう。意欲ある人を僕たちも応援します。 

圧倒的に自信がつきました。自分はみんなと比べて成績が良くないなとか、みんな英語すごいなとか、
そういうふうに思って勝手に１人で落ち込んだりする時もあったけど、この研修に行ってみて、自分っ
て思っているよりできるんだなとか、自分こんなことできたんだとか、自分で色々気づけたいい機会だ
ったと思います。海外研修に行く前までは、恥ずかしがって思うように話せない時があったけど、海外
研修後は積極的に話したり受け答えできたりして、自分で成長を感じました。そして、勉強のモチベー
ションがめちゃめちゃ上がりました。早く勉強したいって思ったのは初めてかもしれません！ 本当に
行ってよかったと思います。 


